
8月例会報告

本大会も全64チームによって盛大に開催されました
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未来へ！ つなぐバトン強い絆

●染野運営幹事の先導のもと凛々しく行進する選手たち ●選手宣誓は養蚕あしまスポーツ少年団の廣瀬和樹くん

●同友クラブスタッフ一同、選手たちに熱いエールを送りました。●大会の注意点を連絡する福田実行委員長

■主　管　事業委員会
■委員長　福田　博幸
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第28回関東選抜しもだて学童野球大会



優 勝　小名浜少年野球教室 準優勝　下館ホワイトイーグルス

第3位  　高津タイガース 第3位  　伊讃ブレイヴス

　第 28 回関東選抜しもだて学童野球大会を 8 月 31 日・９月１日・7 日の 3 日間で無事に
開催する事ができました。本年度も各球場をそれぞれの委員会に担当していただき、大きな混乱
もなく試合を行うことが出来ました。本年は他の大きな大会日程と重らない日程を組みました。
　大会内容としては、2つのホストチームが勝ち進み、3日目の準決勝・決勝に参加しました。
本大会の歴史の中で参加チームが 64 チーム制になってからは初めて快挙でした。毎年の事です
が、子どもたちの一生懸命な姿から今大会が有意義なものであったと実感します。初日より最終
日まで、大会が無事開催できた事は、執行部をはじめ多くの会員の皆様のご協力を頂いたおかげ
です。ありがとう御座いました。
　また協賛頂いた企業様、後援団体様、筑西市軟式野球連盟様、球場整備をして頂いたホスト
チーム様に心より御礼申し上げます。

優勝おめでとう！小名浜少年野球教室

大会終了後の記念撮影　　参加スタッフの皆さん　本大会もお疲れ様でした！



●今後、日野自動車のマザー工場となる古河工場の前で

バス移動研修

最大積載質量91ｔのダンプトラックの前で記念撮影（コマツ茨城工場）最大積載質量91ｔのダンプトラックの前で記念撮影（コマツ茨城工場）

2013年  9月19日（木）

　市役所前を出発し、先ず五行川と小貝川が合
流する地点の筑西幹線道路橋脚工事の現状を画
像で説明致しました。そして筑西幹線道路と言
われている、片側１車線の既存道路を通り日野
自動車古河工場（以降：日野自動車）へ向かい
ました。
　参加者からは、筑西市内の道路整備の遅れ
や、途中広くなったり狭くなったりしている現
状を見て、「コレが幹線道路なの？」と疑う声
もあがりました。そして日野自動車周辺の道路
や国道４号線へ伸びる幹線道路の整備を見て、
更にショック受けました。日野自動車へ到着す
ると、玄関先で出迎える社員の方々が居まし
た。とても感動いたしました。工場見学は、挨
拶・会社概要・古河工場の概要説明・工場内外
見学・質疑応答と続きました。最新の工場は、
自然環境・地域環境・働く人に優しいシステム
が詰め込まれていました。2016年の本格稼働時
には、2000人規模の工場になると聞き、雇用が
生まれ益々この地域が発展していく空気を感じ
ました。ひたちなか地区のコマツ茨城工場でも
同様の出迎えを受け、とても感動いたしまし
た。コマツ茨城工場は真岡工場を統合した工場
で、雇用を守るため真岡からの送迎バスがある
そうです。近年はひたち地区在住の採用が増え
ているそうです。短い時間でしたが、幹線道路
を通り大手企業の工場を見学し、やはり企業は
一人でも多くの雇用を生み出し、人材の育成に
力を入れていく大切さや、企業を誘致するに
は、道路整備が大切である事を改めて感じるこ
とができた例会でした。
　最後に平日の忙しい時間帯にも関わらず、例
会に参加していただいた会員の皆様、御協力誠
に有難うございました。　　　　　　　　　　

9月例会
報　告 ■主   管　研修委員会

■委員長　須知　忠春

日野自動車古河工場見学及び
物流のルートを巡り茨城港見学

首都圏の新たなゲートウェイである茨城港を車中より見学首都圏の新たなゲートウェイである茨城港を車中より見学

茨城港に並べられた日立建機の重機パーツ
（奥の建物は東電の火力発電施設）

茨城港に並べられた日立建機の重機パーツ
（奥の建物は東電の火力発電施設）



　広報委員会として４回目の担当となりました“会員並びに家族・従業員を対象とした健康診断”ですが、

本年も福田記念病院様のご協力により、７月５日、６日にかけて行うことが出来ました。

　今回は初日を４４名、２日目３８名、計８２名と昨年の７９名に対し２年連続の増加があり、平成４年から

例会活動として続けている意義が変わらずにあることを感じました。

　今回より、新たな取組としまし

て、検査キットのお届け方法を従

来、理事の方による手渡しから郵

送式に変更しました。切手料金及

びキット数の過不足が１件ありま

したが、その他、費用面を含め大き

な問題はみられず、実施について

はまずは成功だと思います。

　検診後の昼食はドクターと検診

スタッフの皆様と共に荒為さん、

井上さんで行いましたが、ドクター

との会話の中で、近頃は小学生で

も糖尿病を発症する例が増え、大

人だけではなく子供のうちから生

活習慣を管理する重要性があり、

ジャンクフードが好きな小学２年

生の娘を持つ私にとっても強く再

認識する機会となりました。

　最後に、検査キット配布状況の

確認には根本副会長をはじめ、各

委員長、副委員長の皆様のご尽力

を頂きました事をこの場を借りて

お礼申し上げます。

ありがとうございました。

７月例会
報　告

検診を受ける高田会長　健康への配慮は益々重要です。 若手揃いの広報委員会が今回も担当しました。

会員 家族 従業員の健康診断会員 家族 従業員の健康診断会員 家族 従業員の健康診断

11月23日（土）9：30～13：30※
しもだて商工まつり会場内　参加費300円

板 谷 波 山 没 後 5 0 年 記 念

板谷波山スタンプラリー

お楽しみ特典

●参加者全員に当日の会場内全店で使える300円
 クーポン券をプレゼント！

●クイズ全問正解で謹製 板谷波山オリジナル
　　トレカをプレゼント！　
●スタンプ３つ以上でディズニーチケットなど
　　豪華商品が当たるお楽み抽選会へご招待！

お楽しみ

特典満載
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ITAYA　HAZAN
1872-1963

PRESENTED ｂｙ

7月5日（金）6日（土）

今年も福田記念病院様のご協力により、迅速な検診が行えました。終了後の昼食会ではスタッフの皆様と親睦を深めました。

11月例会のお知らせ ■主管　広報委員会

主管　広報委員会　委員長　佐藤　浩康
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